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ESTA ATA CONTÉM:

. 01 ATA

. 01 FOLHA DE FREQUÊNCIA

. SALA DAS SESSÓES 25 DE MARÇO D'E 202I.

ADMINISTRAÇÃO: JOSÉ SEVERIANO DE
FIGUEIREDo MAIA JÚTNIOR.
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Compareceram a esta sessão ordinrári4 rcalizadano dia 25 de março de 2021, as th:0Omin horas,
na sede da Câmara Municipal de Cel. João Pessoa/RN.

Compareceram os seguintes Vereadores:
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Cel. João Pessoa./RN,25 de março de202l.
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Poder Legislativo, Câmara Municipal de Cel. João Pessoa/I{N, Ata da 5" (quinta) sessão

ordinrária da 57^ (quinquagésima sétima) Legislatura do lo semestre do ano de 2021da Câmara
Municipal de Cel. João Pessoa/RN. Pelas th:O0min horas da manhã do dia 25 (vinte e cinco) de

março de 2021(dois mil e vinte um), no Palácio Vereador "José Augusto" com sede própria no
Plenário Vereador Agnelo de Souza Nunes, sito a Rua Alcides Viana no 210, nesta Cidade de
Cel. João Pessoa/RN. Sob a Presidência do Vereador: José Severiano de Figueiredo Maia Junior
e Secretariados pelos Vereadores: Maria Caroline Nogueira de Queiroz (1o secretrária) e Maria
das Graças de Carvalho (2o secretana). Respectivamente reuniram-se os seguintes Vereadores:
Antônio Lima de Carvalho, Maria das Graças de Carvalho, Maria Caroline Nogueira de Queiroz,
Alzenir Rufino Carvalho Souz4 Adriana Maria da Silva, Hilderlandio Rodrigues Alves, José

Severiano de Figueiredo Maia Junior. Estando ausentes os Vereadores Rafael Carvalho Moreno
e Wéllison Cados de Carvalho (por motivo justificado). Iniciando o 1o expediente, o Sr.

Presidente dar bom dia a todos e declara aberta a presente sessão. Convida a Vereadora Caroline
Nogueira para ocupar o cargo de 1o secretiíri4 em decorrer da ausência do Vereador Rafael
Carrralho. Em seguida convida a mesma para fazer a leitura da Ata da sessão anterior (18 de

março de 2021), que após lida é colocada em votação e dada como aprovada por unanimidade.
Logo após, a Vereadora Caroline, apresenta seu requerimento á casa. Requerimento de No
03l202l66Referente à instalação de luz elétrica nos postes da comunidade do Sitio Comum.»
JustiÍicativa: 'oEsta requisição tem o objetivo melhorm a qualidade de vida da referida
comtrnidade, Sitio Comum, pois a mesma não dispõe de luz elétrica nos postes, o que põe em
risco a segurança das pessoas da comunidade e até mesmo de visitantes, no horário noturno." Em
seguid4 o Presidente faz a leitura da IndicaçÍio de No01/2021 em sua autoria. "Dispõe sobre
indicação ao poder executivo municipal no sentido de aderir ao consorcio publico firmado
entre municípios brasileiros com a Íinalidade de adquirir vacinas para o combate à
pandemia do coronavírus, medicamentos, insumos e equipamentos na área da saúde."
Justificativaz "Hâ urgente necessidade de vacinação em massa da população brasileira, não só
para frear o iminente colapso generulizado na iírea da saúde, evitando mortes por desassistência

"comd também para retomar a atividade econômic4 a geração de emprego, renda e o próprio
convívio social." Depois de lido, o Sr. Presidente coloca em votação o Requerimerúo da
Vereadora Carol e o projeto de Indicação, que é dado como aprovados por unanimidade. A
palawa é concedida a Vereadora Graça, que ressalta que é de suma importância o projeto de
indicação do Vereador Junior. E cabe ao Executivo, a senhora Prefeita, ver como se encontra o
município hoje, que está aumentando os casos e seria de suma importância essa união ao
consorcio e que responda de imediato positivamente esse projeto. O presidente relembra que a
casa legislativa já aprovou viárias areas e que seria muito viável aprovaÍ esse que é de extrema
importância. Em seguida, a Vereadora Graça pede a palavra para fazer um relato, com uma
indicação e solicitaçâo em relação ao atendimento do COYID. Como eles tem coúecimento
do valor deixado em caixa paÍa o atendimento do COVID e também a demanda/susto que o
município está passando. Com base nisso, tomou coúecimento que os funcioniários que estão na
tárea COVID são os mesmo que fica na parte da enfermagem. O que foge da prevenção
necessiíria. Também tomou conhecimento que durante o perÍodo notllrno, não tem nem um
funcionário naárea COVID, que se for o caso de algum paciente com COVID chegar, vai ser
atendido pelos o que estão na área de enfermagem, o que não pode. Pede para que seja
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averiguado e resolvido. Outro ponto, em relação a ter um carro disponível e exclusivo para levar
fis pessoas pra fazer consulta, pois tem conhecimento que tem vários veículos destinados para a
iírea de saúde, por tanto não pode levar pessoas para uma consulta e paciente de COVID usando
o mesmo cÍuro. Logo, o Presidente parabenrza a Vereadora Graça pela sua fala e que estrí junto
para fazer essa fiscalização, que é extemamente grave o que estií acontecendo. Em seguid4 a
palavra é concedida ao Vereador Antônio Lima, que registra a presença de sua esposa e

parabenrza o requerimento e as indicações dos Vereadores e que é de acordo. Que a população
esta fazendo sua parte, mas que o município precisa fazer a dela também com ftrmeza. Por fim,
parulcruntza o colega Vereador Hilderlandio por rnais urn ano de vida, assim como os dernais
Vereadores parabenizam também. A seguir, o presidente relembra uma conversa que teve com o
colega Vereador Rafael, também enfermeiro, que este ano tiveram muitos casos e pede para que
a população continue se cuidando, pois a situação esta critica e está quase sem vagas nos leitos.
O Presidente registra a presença do Ex-prefeito Antônio Lopes. Logo, a Vereadora Graça, em
relação aos valores deixados nos cofre público. Questiona o ex-prefeito, se possível, qual o valor
foi deixado no cofre para o COVID e pede que a gestão atual atenda os requerimentos. 0
Presidente convida o ex-prefeito para responder a duvida da Vereadora Graça. O ex-prefeito
cumprimenta a todos com um bom dia e aproveita para paraberizar todos os Vereadores pelos
trabalhos prestados assim como a gestão atual. Referente ao valor que foi deixado, com um
repasse chegou á 1000.000.680 reais. E pra rírea COVID 810 mil reais. O Presidente agradece ao
ex-prefeito pela sua explicação sobre as duvidas dos Vereadores e demais palavras e pela
presença. Logo em seguida, o Vereador Hilderlandio agradece pelas felicitaçôes dos colegas
Vereadores pelo seu diae a população através das redes sociais. O Presidente encerra a sessão e
convida a população para assistir a próxima sessão.

Presidente.

Secretária.

.lo Secretário.

2o Secretario.

Cel. João Pessoa/RN,25 de março 2A21.
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